

BIG ISSUE

Silaturahmi DDS TNI-POLRI di Palabuhanratu Mengukuhkan Sinergi dan Kondusifitas Menuju Pemilu Damai

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 14, 2023 - 12:51



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°57'10", 106°34'45", 296,0m, 23°
14 Des 2023 09.53.26

Silaturahmi DDS TNI-POLRI di Palabuhanratu Mengukuhkan Sinergi dan Kondusifitas Menuju Pemilu Damai

Kamis, 14 Desember 2023, Desa Buniwangi menjadi saksi keharmonisan dan sinergitas antara TNI dan POLRI dalam kegiatan Silaturahmi dan DDS. Di tengah

hamparan kebun dan wajah ramah masyarakat, AIPDA Rustian S.Pd bersama SERTU Herdiana, Bhabinkamtibmas/Bhabinsa Desa Buniwangi, memimpin kegiatan tersebut.

Pukul 10.30 WIB, acara dimulai di Kp.Babakan Sirna Rt. 05/03, dipenuhi warga setempat yang antusias menyambut kehadiran petugas keamanan. Dalam laporan kegiatan, AIPDA Rustian S.Pd menjelaskan bahwa tujuan utama silaturahmi ini adalah untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan yang bersifat preventif.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat Desa Buniwangi. Pertama, menjelang Pemilu 2024, ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga kondusifitas, menciptakan atmosfer damai, dan menghindari konflik yang dapat mengganggu jalannya pesta demokrasi.

Sambil menyaksikan langit yang mulai menggelap, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait cuaca yang seringkali tidak menentu. Ia mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, terutama hujan deras yang sering melanda wilayah tersebut.

Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Bila menemui tanda-tanda aktivitas mencurigakan, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar segera melaporkan kepada pihak berwenang, demi terciptanya ketertiban dan keamanan bersama.

Kegiatan yang berjalan dengan tertib tersebut juga mencatat peningkatan kesadaran masyarakat terhadap keamanan. Hal ini tercermin dari semangat masyarakat untuk meningkatkan kegiatan Satkamling dan ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dokumentasi kegiatan ini dapat dilihat terlampir dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP., M.H. Dengan demikian, silaturahmi DDS TNI-POLRI di Desa Buniwangi tidak hanya memperkuat sinergi kedua institusi keamanan, tetapi juga merajut ikatan erat antara aparat dengan masyarakat demi terwujudnya kehidupan yang aman dan damai.